

que si le même dessin pouvait se retrouver sur plusieurs sujet la valeur des empreintes digitales deviendrait par le fait même, nulle. Mais il paraît qu'il n'en est rien et que, l'on peut affirmer qu'il n'existe pas deux empreintes identiques. Un calcul fait par Galton prévoit la possibilité de 64 milliards de dessins digitaux différents.

ACTION SOCIALE

LES GOUTTES DE LAIT PAROISSIALES

Depuis quelques années il se fait, dans nos milieux, des œuvres sociales d'une utilité telle que nous pouvons leur prélever, déjà, des résultats extraordinaires au point de vue de la santé publique, et de l'importance que prend notre nationalité, trop longtemps habituée à marcher dans les routinières ornières de l'ignorance et de l'insouciance.

Il est impossible, par exemple, de calculer tout le bien qui est résulté et qui résultera, pour le bien-être de nos enfants, des organisations paroissiales telles que celle fondée par M. le Chanoine LePailleur, l'actif curé du Mile-End.

Ce qui est bon est généralement imité avec empressement. Aussi des organisations similaires ont vu le jour dans les paroisses St-Jean-Baptiste, St-Henri, St-Joseph, et l'été prochain la paroisse du Sacré-Cœur ainsi que plusieurs autres feront leur part dans la grande lutte contre la mortalité infantile.

Je suis heureux de rendre ici un hommage public à M. le Professeur Séverin Lachapelle, l'originateur zélé de ces œuvres paroissiales rattachées toutes et toujours au même but : sauver l'enfance !

Notre excellent ami a fait, et continue une œuvre nationale qui vaut et couronne, il ne le niera pas, tous les efforts de sa longue carrière d'apôtre de l'hygiène infantile.

C'est en s'assurant le concours de MM. les Curés que le Docteur Lachapelle a donné tout le développement qu'il rêvait à son plan de campagne contre la mortalité infantile beaucoup trop grande chez nous.

Il s'est formé au Mile-End, sous la poussée vigoureuse de M. le